



Musik-WG im Bergdorf

Der Musiklehrer Lothar Burtscher hat diesen Sommer seine Heimat Wien verlassen, um im Bündner Dorf Riom beim Kulturfestival Origen als Sänger mitzuwirken. Dort wohnt er zurzeit in der «Casa Monica» zusammen mit anderen Musikerinnen und Musikern. Burtscher genießt das Leben im Bergdorf, die Ausflüge in die Sursetter Natur, die Einkäufe im Dorfladen. Die Grossstadt fehlt ihm nicht. Weit weg vom Schulalltag hat er in Riom Zeit, sich in die Musik zu vertiefen und wieder einmal als Künstler gefordert zu sein. Das Dorf kennt er mittlerweile schon gut, sogar der romanischen Sprache ist er mächtig – allerdings nur singend. (jod)